



#PRESIDENTASHEINBAUM

# CALMA TENSIÓN DE CHINA

La mandataria sostiene que los aranceles aprobados no son sólo contra el *gigante asiático*

POR C. NAVARRO Y N. GUTIÉRREZ

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los aranceles que se aprobaron en el Congreso no están dirigidos sólo a China, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum, al reiterar que se trata de fortalecer el comercio nacional.

"Van a los países con los que no tenemos tratados comerciales, porque parece que es un asunto de que le ponemos restricciones al comercio, y no.

"Por el Plan México definimos una estrategia, que se produzca más en el país; los propios empresarios nos dijeron que si se ponían tantos aranceles iba a afectar el precio de los productos", aseguró.

Agregó que hay reuniones de trabajo con la representación de Comercio del país asiático.

"Planteamos que pudiera haber una reunión de alto nivel formal. Nuestro interés no es generar conflicto con ningún país del mundo, y respetamos mucho a China", sostuvo.

## MÁS DE CERCA

- Esperan fortalecer la economía nacional con los ajustes.

- Pretende una reindustrialización soberana e incluyente.



FOTO: ANTONIO NAVA

● **ECUÁNIME.** Sheinbaum consideró que los aranceles benefician a la economía mexicana.